

MARDI 11 JUIN 2013 AM

Soumis par BDELCROIX
11-06-2013
Dernière mise à jour : 11-06-2013

DES NOUVELLES DE PONT-SAINT-ESPRIT

Après un bon repas, les 6èmes ont visité la ferme aux crocodiles, c'était impressionnant car les crocodiles étaient parfois très gros. Il y avait aussi des tortues géantes et de magnifiques plantes tropicales.

Les 5èmes sont allés au village médiéval de St Paul Trois Châteaux, ils ont visité une église romane.

METEO : SOLEIL TEMPERATURE : 28 degrés

Le soir, pour la veillée, nos professeurs nous ont lu des contes. C'était très drôle !